
КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ -
под контроль парторганизаций 

ВЫПУСКАТЬ продукцию 
на уровне лучших оте-

чественных и мировых стан-

дартов - с .таким замеча-

тельным патриотическим'по-
чином 'выступили недавно 

мааквичи •.и ленинградцы. 
О6 этом почине за короткий 
срок уже узнали тысячи 

коллективов предприятий и 

строек страны: Узнали и го-

рячо поддержали его и тру-

- дящиеся нашего города 
Сланцы. 

Обсуждая и поддерживая 

замечательную инициативу 

москвичей и ленинградцев, 

коллективы ряда сланцев-

ских предприятии и строек, 

бригад и участков намеча-

ют в эти дни конкретные 
мероприятия, направленные 

на дальнейи'ее повышение 

качества выпускаемой , про-

дукции. В частности, такие 

мероприятия уже разрабо-

таны•ведущими технологи- 

чеюкими цехами газослан-

цеаого завод а,. комбинатом 
«Стройдеталь», регенерат 

ным заводом. Берут на себя 

новые обязательства по 

улучшению качества добы-

ваемого сланца передовые 

бригады горняков шахты 

имени С .М. Кирова и мно-
гие другие производствен-
ные коллективы. 

Патриотическое движение 

за улучшение качества про-

дукции, за высокую марку 

сланцевских изделий прини-

мает в эти дни все более 
широкий размах. Главными 
застрелъшиками этого дви-

жения, как правило, явля-

ются коммунисты, комсо-

мольцы, новаторы производ-

тва. И это не случайно. 
едь качество - это вопрос 

е только технический, но 

прежде всего нравственный, 
'партийный. Поэтому он и 

должен быть постоянно на 

виду у партийных, профсо-
юзных и комсомольских ор-

ганизаций. 
Однако следует признать, 

что далеко не все первичные 

• 

партийные организации при-

дают этому вопросу долж-

ное значение. На шахте 3Ге 1 
большинство гарнодобыч-
ных участков и бригад все 

еще дает на-гора недобро-
качественный сланец с боль-
шим процентом содержания 
видимой породы. А ведь из-

за плохого сланца наруша-

ется ритмичность работы 
технологических цехов га-

зосланцеваго завода, сни-

жаются выработка и каче-

ство выпускаемых 

ских продуктов. 

Не избавились 

брака и низкого 

химиче- 

еще от 

качества 

строительно-монтажных ра-

бот строительные упражле-

ния и субподрядные органи-

зации общестроительного 

треста № 31. На вводимы х 

ими объектах еще нередки 

случаи переделок, 'отступле-

ний от проектов, неоправ-
данного перерасхода мате-

риалов и средств. Особенно 

это заметно :в СУОР-259, на 

участке «Сантехмонтаж», в 

СУ-7, ведущих жилищное 
строительство в 11-м кварта-

ле нашего города. 

С таким положением 

впредь мириться нельзя. 
Сейчас, когда на всех пред-

приятиях нашего города под-

водятся итоги минувшего 

1964 года, обсуждаются но-

вые социалистические обяза-
тельства, долг первичных 

партийных - организаций -
мобилизовать коллективы 

трудящихся на ,решительную 

борьбу за качество выпу-

скаемых изделий. Надо до-

биться того, чтобы качест-

венные показатели стали на 

каждом предприятии важ-

нейшими, первостепенными. 
Борьба за высокую марку 

своей шахты, фабрики, свое-

го завода или строительно-

го управления - это самая 
почетная борьба и во главе 

ее должны идти партийные 
организации, все коммуни-

сты. 

• 

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 

У11 Сланцевской городской партийной конференции 

V11 Спанцевская городская партийная конференция открывает-

ся 23 января в 10 часов во Дворце культуры. Регистрация 

. 1елегатов с 9 часов. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН,  

СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

А .. ss 'в/ вввАв М ввв вв.  
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

3 8 (3777) Среда, 20 января 1965 года 
( Год издания 21-й 

Цена 2 коп. 

ЛЕНИНГРАД. Коллектив Ленин-
градского морского порта в прош-

лом году досрочно выполнил го-

довой план переработки грузов. 

До нонца года портовики сверх 

плана переработали тысячи тонн 

грузов. 

НА СНИМКЕ: погрузка оборудо-
вания для новостроек. 

Фотохроника ЛенТАСС 
111111111П111111111П1111111111111П11111111111111111111111Г, 

Обязательства 
энергетиков 

Рабочие, инженерно-техннле-

ские работники теплоалехтрацецт-

рали комбината «Сланцы» обсу-
дили итоги работы оа прошлый 
год и наметили мероприятия на 

последний год- семилетки. 

Они дали слово: годовой план 

по вы рабтотке электроэнергии вы- 
полнить на 100,5 трацента, план 

по отпуску тепла и энергии — ха 

101 процент. Решено также себе-
стиииасть пр'адукции снизить на 

20 тысяч рублей,  а производи-

тельность труда повысить на один 

процент. 

П.редусмотреио за счет собст-
венных нужд сэкономить 500 
тонн условного топлива и 500 
тысяч киловатт-часов электро-

энергии. 

'\._ _?  

НА ВЫСТАВКЕ -СМОТРЕ ДОСТИЖЕНИЙ ЛЕНИНГРАДСКИХ НОВАТОРОВ 
ВМИНУВШЕЕ воскресенье 

на ВДНХ бы ло особенно 
МНОГОЛЮДНО. День выдался сол-

нечный, теплый. Тысячи моск-

вичей семьями, вместе с детьми 

пришли на праздник «Русской 
зимы» отдохнуть, покататься .на 

тропках и настоящих оленьих 

упряжках и, конечно, зайти к 

своим друзьям, ленинградским 

новаторам. 

В этот день выставку-смотр 

ткжений ленинградцев посе-

т о не менее 5 тысяч человек. 

Быти гости и из братских со-

циалистических стран. Делега-
ция из Германской Демократи-
ческой Республики оставидд в 

книге отзывов записи о понра-

вивцгкхся экспонатах. 

Записей в книге много. Они: 
на, разных языках. Но все вы-

ражают одно мнение: выставка-

смотр достижений ленинград-

ских новаторов—большое, ,нуж-
ное дело; многие ее экспонаты 
необходимо выпускать серийно 
и в массовом количестве. 

Вот некоторые из. записей: 
«Товарищи ленинградцы! На 

вашей выставке представлены 

замечательные работы.' Многие 
гтз них найдут широкое приме-

нение и внедрение на москов-

сюих предприятиях». 

Секция слесарей Московского 
совета т9юваторов н коллектив- 

ном отзыве не только благода-
рит ленинградцев, но и берет 
обязательство внедрить в произ-

водство не менее 20 экспонатов. 

Заслуженный изобретатель 
РСФСР тов: Антонов пишет: 

«Выставка отлично организова-

на, на ней много интересных 

технических новинок. Наше 
предприятие заключило догово-

ры на внедрение 10 экспона-

тов. 

Как и в прошлые годы, ле-

нинпрадские нсваторы заклю-
чают с представителями пред-

приятий договоры о6 изготов-

лении рабочих чертежей и ока-

зании конкретной помощи при 
внедрении технических нов-

шеств в производство. Между 
представителями ленинградских 

предприятий и предприятий 
других городов оформляются 
хозяйственные договоры на 

проектирование и изготовление 

станков, приборов и оснастки в 
металле.. 

А. МУРАВЬЕВ. 

13 ПРЕЗИАИУМЕ 13ЦСПС 

Н!' БЛаГО ЧЕЛОВЕК!' 
Ярким свидетельством неусыпной заботы паутин к пра-

вительства о здоровье народа является непрерывно увеличи-

вающийся бюджет государственного социального страховантв. 

которым в нашей стране управляют профсоюзы. Президиум: 
ВЦСПС в недавно принятом постановлении «О бюджете госу-

дарственного социального страхования на 1965 год», утверж-

денном в сумме' 10.449.083 тысяч рублей, определил расходы 

по его отдельным статьям. Из бюджета большие суммы ассиг- 

кованы на выплату пособий рабочим и служащим по времен-

ной нетрудоспособности, пенсии . работающим и неработающитг 
пенсионерам, санаторно-курортное обслуживание рабочих к 

служащих, на содержание, ремонт и оборудование пионерских 

лагерей и т. д. 

Президиум ВЦСПС обязал советы профсоюзов совместно с 

хозяйственными организациями и органами' здравоохранения 
разработать мероприятия по дальнейшему улучшению сани-= 
тарно-гигиенических условий труда, медицинского обслужи- 
вания и снижению заболеваемости. Республиканские; краевые„ 
областные советы профсоюзов должны утвердить бюджеты: 
социального страхования соответствующим комитетам отрас-
левых профсоюзов, а также фабрично-заводским и местным: 
комитетам профсоюзов, находящимся в непосредственном об- 
служивании советов профсоюзов. 

Советы профсоюзов-:обязаны по-хозяйски расходовать 
большие средства, разумно-использовать их в интересах тру-
дящихся. Необходимо ггрИыять меры, направленные на ловы= 
шение ответственностилпредприятий и организаций за резУль-
таты работы по снижению _заболеваемости, всемерно поощрять. 
коллективы, добившиеся: сокращения потерь по временной. не.-

трудоспособности. 

Фабрично-заводским- ит:местным комитетам профсоюзов в 

январе=феврале довести,Утвержденные в бюджете' задания,• 
нормы путевок и сметы -до сведения страхового актива, адми- 
нистрации прецприятий.и руководителей медицинских учреж-

дений. 

Республиканским, краевым, областным советам, комите=-
там профсоюзов поручено обеспечить систематический конт-
роль за своевременными полным перечислением предприятии=-

ми и учреждениями страховых взносов в бюджет государст-
венного социального страхования. Ревизионные комиссии фаб-
рично-заводских и местных: комитетов обязаны не реже одного> 
раза в квартал правщить ревизии и проверки правильности 
расходования средств государственного социального страхова-

ния. 

• 

ИЗВЕШЕНИЕ 

о 1V Сланцевской горолской комсомолЬской 
конференции 

В соответствии с постановлением оргбюро Ленинградского об-
ластного комитета ВЛКСМ «О реаргаииэации комсомольских ко-
митетов производственных колхозмо-совхозных управлений и соз-
дании новых го,ркамав м райкомов ВЛКСМ Ленинградской области» 
создано оргбюро Сланцезского ГК ВЛКСМ для подготовки w 
проведения 1У Сланцевской городской комсомольской камфе.рен-
иии з следующем составе: Топоров В. И., Атвасмт В. А., Сергеев: 
Е. Н., Федоров Г. П., Махотина В. К. 

Председателем оргбюро утвержден комсорг ОК ВЛКСМ нам 
стройке комбината «Фасфорит» ТОПОРОВ В. И. 

16 января состоялось собрание комсомольского актива горо-
да, которое обсудило постановление оргбюро от 16 января «О про-
ведеюим IV городской комсомольской конференции». 

Решено четвертую Слгвцевокую городскую комсомольскую 
конференцию провести 26 янзаря 1965 года. Делегатов, избранных 
на конференцию от Сланцевской промышленной зоны, считать 
полномочными делегатами IV городской комсомольской конфе-
ренции 

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 1У СЛАНЦЕВСНОЙ 
ГОРОДСКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

IV Сланцевская городская комсомольская конференция со-
стоится 26 января в помещении Дворца культуры комбината 
«Сланцы» в 10 часов. Регистрация делегатов с 9 часов. 

Вход на конференцию по временным удостоверениям и 

пригласительным билетам. 
ОРГБЮРО. 



О3 

ПАРТИЙНА1 

н Е МЕДЛИТЬ с пОДгОТОвI ОЙ 
ОБГЬЕ1 ТОв 

Строители восьмого управле-

ния тридцать первого треста сов-

местно с коллектгтвамй субпод-
рядных организаций взяли на се-

бя повышенные социалистиче-

ские обязательства по досрочно-

му вводу второй очереди Кинги-
сеппского комбината «Фосфорит» . 
Они • решили построить и сдать 

в эксплуатацию производствен-

ные мощности за восемнадцать 

месяцев вместо 32, предусмотрен-

ных нормативами. 

Как же сейчас идут трудовые 

дела на важнейшей стройке боль-
шой химии? Этот вопрос обсуж-
дался на днях на заседании пар-

тийного комитета общестроитель-
ного треста № 31, которое  состо-

ялось в помещении красного угол-

ка восьмого управления. 

Н а заседании парткома высту-

пил с информацией о ходе строи-

тельства и подготовке к сдаче 

пусковых объектов начальник 

управления И. И. Иванов. Он 
отметил, что осенью прошлого 

года строители и монтажники до-. 

срочно сдали в эксплуатацию пя-

тую технологическую нитку. Это 
(дало возможность коллективу ком-

бината «Фосфорит» произвести 
дополнительно. около 22 тысяч 

тонн муки плодородии. 
В первом полугодии седьмого 

года семилетки перед строителя-

ми и монтажниками поставлена 
главная задача - планово сдавать 
в акстуатацию все пусковые 

объекты второй очереди комби-

ната, чтобы успешно выполнить 

принятые обязательства. 
Но итоги работы в январе по-

казывают, что дела на пусковой 
стройке идут с отставанием ,от 

графика. Так, из 41 пускового 

объекта (вместе с инженерными 
сетями) сдано только 17: До кон-

ца полугодия осталось пять меся-
цев, а еще нужно сдать 24 пуско-

вых объекта. Это требует от ге-

неральндго подрядчика и субпод-

рядных организаций напряжения 

трудовых усилий, чтобы в срок 

выполнить все плановые объемы 
строительно-монтажных работ. 

Сейчас в главном корпусе вто-

рой очереди в основном законче-

ны строительные работы. Здесь 
стали полновластными хозяевами 

монтажники, электрики и сантех-

ники, но у них дела идут пока с 

отставанием от  графика. .Заказ-
чик не поставил еще полностью 
технологическое, оборудование. 

Партийный комитет потребо-
вал от руководителей стройки, 
чтобы они обеспечили быстрей-
шую сдачу в эксплуатацию 6, 7 

и 8-й технологических ниток. 

Неудовлетворительно 
ведется строительство 

корпуса крупного дроб-
ления. Здесь на 70 тысяч 
рублей осталось невы-

полненных работ. Силь-
но отстают участки « Коксохим-
монтаж»,«Сантехмонтаж» и отде-

лочников. Зачастую монтажники 

и строители тормозят работу 
друг друга. Партком потребовал, 
чтобы на атом объекте были не-

медленно приняты меры по улуч-

шению взаимосвязи в работе суб-
подрядных организаций: 

Хуже всего обстоит со строи-

тельством корпуса сушки и газо-

очистки. Здесь до сих пор не за 

вершен монтаж железобетонного 

каркаса из-за отсутствия колонн 

и• ригелей. Однако ни директор 

комбината «Стройдеталь»  С. А. 

Фролов, ни главный инженер ) 

А. Б. Повальский, ни представи-

тели этой парторганизации поче-

му-то не посчитали нужным 
явиться на заседание парткома, 

чтобы более детально разобрать-
ся с обеспечением пусковой 
стройки сборным железобетоном. 

Партийный комитет принял по-

становление и обязал руководите-. 

лей строительства, партбюро и 

постройком СУ-8 улучшить орга-
низацию труда на пусковых объ-
ектах, наладить гласность сорев-

нования. 

И. КОКОНОВ. 

КИЕВ. Группа молодых киев-

ских инженеров и техников во. 

главе со Львом Мацевитым созда-

ла первую в мире электронно-вы-
числительную машину «МИМ» 
(малую интегрирующую машину). 
Она способна решать линейные и 

нелинейные дифференциальные_ 
уравнения высших порядков, ин-
тегральные и алгебраические 
уравнвнир''и их системы, часто 
встречающиеся при научно-техни-

ческих расчетах. Машина эта не-

обычайно проста в работе, не тре-

бует специального программирова-

ния. Она выполнена полностью на 

полупроводниковых элементах и 

СОВЕТСКОЕ 

СТроитБльСТВо .Жалобам трудящихся 
Центральный Комитет КПСС. 

неоднократно указывал на то, 

что независимо от чинов и ран-

гов, будь то большой или ма-

лый руководитель, все они в 

одинаковой степени должны 

внимательно относиться к рас-

смотрению писем, жалоб и за-

явлений трудящихся. 

Однако анализ результатов 

проверки, проведенной Сланцев-
ским городским Советом в ян-

варе этого года, показал, что не-

которые руководители пред-, 

гдриятий и строек нашего горо-

да безответственно отнеслись к 

указаниям Центрального Коми-
тета и стали на путь бюрокра-
тического отношения к разбору. 
писем и заявлений трудящихся. 

Особенно в этом деле «отли-

чились» руководители комбина-
та «Сланцы»• За 1964 год в ад-

рес руководства комбинатом по-

ступило 115 письменных заявле-

ний. Кроме того, на• приеме у 

начальника комбината В. И. 
Шувалова были поданы заявле-

ния 532 трудящимися. За это же 

время в деле групкома проф-
союза оказались подшитыми 

45 жалоб, а 7 человек побывали 
с жалобами на приеме у пред-

седателя т. Морозова. Когда 
спросили у т. Морозова, почему 

не .регистрируете и не подшивае- 
те многие письма и заявления 
трудящихся, он ответил: «Реги-
стрируем только те письма, ко-

торые придется рассматривать 
вторично». Как правило, здесь 
нет пометок о том, когда письмо 
поступило, какие принимались 

по заявлению меры. Ничего не 

сказано и о результатах провер-

ки. А если такие пометки и бы-
вают, то сделаны они, формаль-
но, ввиде простой бездушной 
отписки. 

За примерами ходить далеко 

не надо. Рабочий теплоэлектро-

централи т. Корьшгев обратился 
к руководству с просьбой ока-

зать ему помощь в улучшении 

жилищных условий. И вот в 

графе «Результаты рассмотре-
ния заявления» появилась та-

кая никого не обязьтвающая и 

ни о чем не говорящая бюро-
кратическая запись: «Завком 
ТЭЦ. Обещал т. Кузовлева. Пер-
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вого апреля 1964 года рабочий 
шахты № 2 т. Ишулин обратил-
ся в камбинат с просьбой про-

извести небольшой ремонт 

квартиры. В этот же день на 

заявлении появилась резолюция 

начальника комбината: «Сде-
лать». Прошло восемь дней, од-

нако к ремонту никто не при-

ступал. Тов. Ишулин снова, идет 

к начальнику, и снова появляет-

ся такая же резолюция. 

Есть немало и других приме-

ров типичной отписки и бюро-
кратической волокиты. Вот уже 

несколько лет подряд в нашем 
городе идут разговоры, пишут-

ся бумаги о необходимости за= 
асфальтировать дорогу к бане, 
расположенной по улице Пар-
тиаанскай. Сделать это обязан 
был комбинат «Сланцы». Одна-
ко из-за безответственности ру-

ководства этот вопрос не решен 

и по сей день. 

Или вот еще другой пример, 

метко характеризующий не-

правильный стиль работы ру- 
ководителей комбината «Слан 

неослабное внимание! 
цы» по рассмотрению писем • и 

заявлений трудящихся. Еще три 

года тому назад начальник ком- 

бината В. И. цIувалов своим 

приказом обязал начальника от-

дела кадров т. Лазареву С. И. 
лично заниматься письмами и 

жалобами трудящихся. Но что 

же получилось? Не желая обре-
менять себя лишней работой, 
т. Лазарева свои прямые обя-
занности переложила на плечи 

работника административно-хо-

зяйственного отдела т. Громову. 

И вот результат - в работе с 

письмами трудящихся были- до-

пущены серьезные нарушения. 
Систематическим изучением ха-

рактера писем, глубоким анали-

зом их из руководителей комби-
ната никто не занимался. Поря-
док приема рабочих начальни-
ками отделов и цехов комбина-
та и разбора жалоб никем и ни 

разу не обсуждался. 

Как показал анализ писем, по-

ступивших в 1964 году в ком-
бинат, большинство из них ка-

сается жилищно-бытовых и 

производственных вопросов. Од-
нако эти вопросы координально 

на месте не решаются. В ре-

зультате у многих заявителей 
складывается мнение о там, что 

руководство комбинатом решать 

их не может. Тогда они обра-
щаются с письмами в выше-
стоящие - областные, респуб-
ликанские и центральные орга-

низации. Достаточно -сказать, 
что около 50 процентов жалоб, 
адресованных в 1964 году руко-

водителям комбината, рассмат-

ривалось по поручению област-
ных и центральных организа-

ций. 

Все это свидетельствует о том, 

что на комбинате «Сланцы», да 

и на некоторых других пред-

приятиях снизилась личная от-

ветственность отдельных руко-
водителей за рассмотрение пи-

сем и жалоб трудящихся. И с 

этим мириться нельзя. 

Л. ВЕДЯХИНА, -

В. ШЕВЧЕНКО -

депутаты Сланцевского 
городского Совета. 

отличается высоцой надежностью. 
НА СНИМКЕ (слева направо): 

техник Ляля Нобец, ведущий ин-

женер Лев Мацевиты й и инженер 

Андрей Мищенно проверяют рабо-
ту машины «МИМ». 

Фото Ю. Мосенжника и 

П. Хоренно. 
Фотохроника ТАСС 

Лесозаготовители 
работают 

в счет 1967 года 

70 малых комплексных бригад 
лесоваготовителей Ленинградского 
экономического района досрочно 
завершили выполнение своих се-

милетних заданий. Сейчас они вы-
дают сверхллановуто продукцию. 

Среди тружеников леса ширит-

ся движение «тысячников», кото-

рые вырабатывают ежемесячно не 

менее тысолчи кубометров древе- 

сивы. Многие участники этого 

движения заготовили в минув:шеи 
гаду па 15 тысячи более кубо-
метров древесины. Таких показа-

телей, в частности, добились 
бригады А. В. Чернобровкина,- 
В. И. Васильева, А. М. Новикова, 
П. П. Павлова, И. П. Петрунько, 
В. И. и Н. И. ТимоФеевых и дру-

гие.' 

Бригада М. А. Петрова; рабо-
тающая на Хотецком - лесопункте 
Дрегелыкого лестромхоза, с нача-

ла семилетки заготовила и отгру-- 

зила на нижний склад 84 тысяч 

кубометров древесины вместо 70 -

тысяч по плану. Сей-час этот кол-

лектив начал выдавать продукцию 

в счет 1967 года. 
(ЛенТАСС) 

пппптпнщш т шптпппппптппппптттттптшпппншплиптптпптппппшшппптпшпппппппп ипниптпппппппппппппптипппппппппппипппптпптпиати шшЕ . 

„-,,,Т,,,,,„ ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ ЗАСЕДАТЕЛЕИ 
Советский суд призван воспи-

тывать граждан в духе беспре-
дельной преданности Родине, делу 

коммунизма. Одной из задач судов 

является привитие членам обще-
ства бережливого отношения к 

социалистической собственности, 
высопай дисциплины труда, чест-

н.аго отношения к' государственно-

му и . общественному долгу,- ува-

жения к правам, чести и достоин-

ству советских людей.. 

Наше правосудие отличается 
высоким гуманизмом. Оно направ-

лено на защиту прав и интересов 

граждан, на защиту общества от 

тех, -кто нарушает законы, нано- 

сит ущерб государству и отдель-

ным людям. 

Даже в тех случаях, когда к от-

дельным гражданам применяются 

меры уголовного наказания, .суд 

не выступает в одной лишь роли 

карательного органа. Наказывая 

нарушителя, советское правосу-

дие ставит своей задачей испра-

вить человека, совершившего пре-

стулленне, стремится вернуть его 

в ряды активных строителей ком-_ 

мунивиа. 

Советский суд самый демо-

кратический. Конституцией уста- 
новлено равенство всех граждан 
перед законом и судом, независи-

мо от- их социального, имущест-
венного и служебного положения, 

национальной и расовой принад-

лежности и вероисповедания. 

Демократизм советского суда 

проявляется еще и в том, что 

все суды у нас образуются на на 

чалах выборности. Статья 116=я 
Конституции РСФСР и статья 7-я 
закона о -судоустройстве РСФСР га-

рантирует независимость судей и - 

народных- заседателей при осуще- 
ствленни правосудия. Они подчи- 
няются только закону. 

гражданские и уголовные дела 

в судах рассматриваются кол.ле-

-гкалъно. Слушание дел по йервой 

инстанции осуществляется в со-

ставе судьи и двух народных за-

седателей. 

Во время' .исполнения своих 

обязанностей народные заседатели 

пользуются всеми правами судьи. 

Они призываются к судебный раз-

бирательствам в порядке очередно- 
стн по списку, но не более чем на 
две недели в году. Исключением 
могут быть случаи, когда необхо-
димо закончить рассмотрение су-

дебного дела, начатого с участием 
того или иного народного заседа-

теля. 

В феврале-марте 1965 года в 

соответствии с. Указом Президиу-
ма Верховного Совета РСФСР-от 9 

января с. г. и решением облйс- 
полкома у нас в области- будут 
проводиться выборы народных - за-

седателей районных (городских) 
народных судов. 

Народным заседателем может 

быть вобран на двухлетний срок 
каждый гражданин СССР; обла-... 
дающий избирателыным правом и ' =' 
достюгший ко дню выборов 25-лет-

него возраста. - Выборы произво-

дятся открытый голосованием на -

общих собраниях рабочих, служа- 

щих и колхозников по месту их 

работы или жительства, военно-

служащих по воинским частям. 

Трудiящиеся избирают в нарядные 

заседатели самых лувших, передо- 
вых граждан, имеющих моральное 

право судить других. 

Участвовать в работе суда на- -

родные заседатели могут сразу же 

после выборов. Привлечение их к 

судопроизводству дает широкую 

доступность народным массам уча-

ствовать в социалистическом пра-

восудии. 

(ЛенТАСС) 



РУБЕЖ СОРЕВНОВАНИЯ -ОТЛИЧНОЕ КАЧЕСТВО!  
-‚* 

Недавно навсю страну прозвцчал призыв москвичей и пенин-

градцЕв: пдостигнуть в течение трех-четырех лет уровня лучших 

мировых стандартов по важнейшим 'видам изготовляемой продук-

ции». -Труженики регенератного завода одобряют и поддерживают 

это начинание. они также соревнуются за улучшение ремонта авто-

покрьнпек, за -вы пуск резино технических изделий высокого качест-

ва. В прошлом году, например, шиноремонтники добилось особен-
но : хорошего : качества тгрцдунции. 

На этой .странице рассказывается, как они этого достигли. 

ГЛАВНАЯ ЗАБОТА 
ВОНО :КОЛЛЕКТИВА 

По - всей :стране ;развернулось 

тапироное':двнжеиие за улучшение 

качества . вьи[ухднаемой гпродуцсции. 

,Не остались в стороне от этого 

с, .важнаго.дела .и ,работники реие-

:нератчтюа о . завода. .Ва всех .у га.ст-

ках . щюяввадства они .\стора.ются 
все операции выполнить iдабросо-

веетно, строгое следят :заугехядло-

ггочесцим „режимом. 

Огатевгая наша продукция -

.эго.воостановленные покрьшьки.  

Завод как бы дает вторую .яоизнь 

-изношенным авчопокрьшткам. Вот 
и . стараемся, чтоббы онабыла:более 
длклельн*гй. Эдееь многое.-вависит 

от . шероховщиков. Это хорошо 

гпонгтмают В. Абрамов, А. Петров, 
Н Викавдров и другие. Оки веер- 

добиваются наилучшего : каче-

ства шероховки. 

',Влияет гиа ;качество •автоно-
гасрьтпе+к . правильность -тгалоикения 

;гювото плротежтара. Если, напри-
икер, :под °протехторои останется 
воздух,.то брак неизбежен. По-
срьшТкн с ггротекторамн, нало-

:женНыми : прикатчиками К. Гор-
-скии, А. Рочёвым .и _В..Мато-
гвьцк,-как.вравзтло, не :имеют брака: 

По в основном все же качество 
ремонта явтопокрышек -зависит о?г 

.вувлСанатзаторщиков. Надо сказать, 

-что коллектив вултаанюзаторщыпсов 

гв основном у напобрался опыт-
вныйт, хорошо освоивший свою 

'врофессите, -,'работенпцйй на со-
весть. ;Улуению ,качества спо-

ксобстаует и ,севноваале что про-

фессиям, да н то, что судьба :ва-

Тiюда, его рост -волнуют всех 'на-

-ших рабочагх.:Особеатно высоким 
качеством .продукции отличаются 

'вулканнзатарщики В. Иванов, 
Т. Ковальчук, В. Чмелев, М. Ми-
хеев,.Н.'Кондратьев и Г. Яблоков. 
В декабре они добились наатлуч-

зцих результатов. Так же работа-
тот зти товарищи и в этом меся-

це. 

Большую заботу , о вьшуске хо-

р ошей продукции проявляет и ма-

стер отдела технического контро-

ш 

ля З. А. Степанова. Она тщатель-

но :следит за тем, чтобы за воро-

та :завода не прошла ни одна ав-

.толаасрьтищса, имеющая дефект. 

$адо сказать, что на заводе 

зпостоатино осуществляются меро-

приятия по ликвидации потерь от 

.брака. Тщательно, .согласно усло-

виям апроюзвоцится отбор автопо-

крышек, подлежащих ремонту, 

строго соблюдается технология, со-

вераиеатствуется производство, по-

вьппаетая квалификация рабочих. 
?Полансительно сказалось на каче-

стве :.оптессовки шин замена ста-

рых иннаенерных коммуникаций, 
внедрение в производство адаптер-

вой -систеиьт подачи знергоносите- 
лей в агрегат: Это устранило утеч-

•кп воздуха, пара и в системе вуа-

-канизаторов повысило давление. 

Общие улилия. всего- коллекти-

ва :блатотворатовлияют на качест-

во продукции. Так, если в нача-

ле прошлого года ислравнмы Гт 
"брак к общему выпуску составил 
:5,2 эроцента, то уже в декабре. 
он .равнялся 1,4 процента. Пробег 
автштоаарыппечс, отремонтированным 
-у 'нас, .достигает 20 тысяч кило= 
метров вместо 12-18 тысяч па 
норме. 

В этом году на заводе будет 
осуществлен ряд технических ме- 

ропрнятий, которые значительно 

скажутся на улучшении качества. 

В частности, предусматривается 

'монтаж вуласанизаторов новейшей 

конструащин типа «ОП-1», ' проааз-

водительнасть которых посравне- 

нию с дейгствующнки хШВй выше 

на 15 процентов. 

Нынче будет произведена ре-

конструкция конвейерной сушил-

ки и построена дополнительная 
сушилка. Сейчас, например,  су- 
шаг покрьцики после шероховки, 
а будем это делать до шероховки. 

Это ликвидирует старение отшеро-

хавахных покровных слоев рези-

ны на поасрышхах. 

А. МАЦОИИн, 
начальник смены. 

ПОДДЕРЖИВАЕМ НАЧИНАНИЕ МОСКВИЧЕЙ 
К ЛЕНИНГРАДЦЕВ 

Почнн москвичей м ленмнлрад-

цев обращен ка всем труженикам 

промышлемности. Я считаю, что 

внести свой вклад в обновление 
продукции может каждый чело-

век независимо от того, какую 

должность ом занимает. 

Возьмем, к примеру, нашу груп-

пу слесарей. В ней пять человек, 

и обслуживает она оборудование 
всего участка вулканизации. Вы-
ходит, качество аулканмзацки ав-

топакрышек зависит в какой-то 
мере и от нас, слесарей. Будет 
плохо работать оборудование, 
пойдет брак. 

кстати сказать, вопрос по улуч-

шению качества ремонта автопо-

крышек у нас никогда не сходит 

с повестки дня. С пе ьтх дней 

труска завода каждый наш рабо-
чий старается сделать все возмож-

ное, чтобы продукция отвечала 

всем техническим условиям. 1В 
связи с злим все оборудование за-

креплено за отдельными грiуппа-

мм ремонтных рабочих. Это дало 

в озможность улучшить качество 

ремонта механизмов, значительно 

сократить время простоев и, са-
мое главное, каждый слесарь те-

перь мажет более вр;умчмво изу-

чать недостатки в работе вулка-

низаторов, а изучив их, делать 

конструктивные изменения. 

Мы участвуем в рационализа-

ции. Только в четвертом квартале 

прошлого года внесли шесть ра-

щионализаторских предложений. 

Вот одно из них. Раньше на вулка-

мизаторах поршне байонетнььх за-

творов были еликовые со штаком. 

Обслуживание их затруцдмялосы В 
случае необходимости двум ра-

бочим приходилось на это тра- 

тить полный день. 

Тогда наша группа и предложи-

ла поршни сделать съемными. Те-
перь, чтобы их снять, даум сле-

сарям нужен только один час. 

Или еще. Для .испытания лопа-

стных насосов мы сделали спе-

циальный стенд. Раньше же ис-

пьпамие насосов приходилось 

проводить прямо на вулкани-

заторе. На это уходило много 

времени. Теперь же оно сократи-

лось во много раз. 

Закрепление оборудования за 

определенными рабочими имеет 

За честь заводсхоiс 
Участок резино-технических 

изделий - самый молодой - на 

регенератном заводе.. ,Четыре 
месяца назад -здесь выпущены 

первые . изделия из . резины . 

Четыре месяца "'- срок не-

большой для нового производ-
ства, но продукцию с маркой 
Сланцевского регенератного за 

вода знают почти во всех угол-
ках Советского Союза. Ее мож-

но встретить в Комсомольске-
на-Амуре й Вильнюсе, в Ар-

хангельске и Батуми. Да разве 
мало отраслей промьнцленности, 
которые не нуждались 6ы в 

манжетах, а их завод выпус-
кает пятьдесят различных ти-

пов, в бандажах для электро-
каров или в ручках для пнев-

мобуров. 

С .каждым месяцем на новом 

участке прибавляется оборудо-
вание, растет выпуск продук-

ции. Если в октябре здесь была 
изготовлена одна тонна изде-

Э1Е  

На снимке: цех вулканизации. 

На переднем плане- вулкан.иза-

iторщщк Ф. Т. Степанов. . 

Фото М. Гаврилова. 

еще одну выгоду. Дело в том, 

что раньше нам наряд по ре-

монту давал механик. Теперь мы 

этого не ждем; а сами непосред-

ственно на- рабочих местах вулка-

низаторщимав выявляем замечен-

ные в процессе работы недостат-

ки и сразу же их устраняем. Это 
е значительной мере способствует 
улучшению ремонта оборудова-
ния, а следовательно, и покры-

шек. 

о. Филиппов, 

слесарь. 

На снимке: (слева направо) 
слесари О. И. Филиппов, М. З. 
Захаров, Т. А. Иванов. Они до-

бились четкой работы механиз-
мов и оборудования. 

Фото М. Гаврилова. 

марки 
лий, то уже в атом месяце их 

будет выпущено пять тони. 

На участке я была, когда ра-

ботала первая смена. Ровный 
шум механизмов, рассчитанные 

движения рук - все говорило 

о ритме, о слаженности в рабо-
те. Мы проследили весь процесс 
изготовления манжет. На пер-

вой операции в этот день рабо-
тал Владимир Анохин. Пять 
месяцев назад он впервые при-

шел на завод. Изучил специаль-

ность вальцовщика и сейчас 
успешно выполняет свои обя-
занности. 

Вот он берет кусок сырой 
резины и несколько раз пропус-

кает сквозь вадьцовку, чтобы 
резина перемешалась и прогре-

лась: Секундная остановка. стан- 

ка, небольшая перестройка, и 

вот уже из вальцовочного стан-
ка потянулась длинная тонкая 

резиновая лента. Быстрым дви-

жением Володя подкватывает 

ее и нанизьпзает себе на плечо. 
А через несколько минут лента 

уже поступила, в шприц-матци-
ну, где машинист комсомолец 

Евгений Хлебников делал шну-

ровую заготовку. Здесь же ря-

дом резчица Надежда Торопова 
нарезала по заданной длине за-

готовки для манжет. 

А напротив прессовщицы-
вулкантизаторщицы Мария Ва-
сильева, Евгения Иванова, Ва-
лентина Улеева, Зоя Иванова 
ловко орудовали пресс-форма-
ми. Они только что с нйх сняли 

горячие сваренные манжеты и 

уже снова закладывали заготов-

ки. Несколько, быстрых движе-

ний, и вот уже пресс-формы за-

двинуты в вулканизаторы. 
Пройдет пятнадцать минут, и 

манжеты будут готовы. 

Хорошо работают прессовщи-

цы-пзулканизаторщицы: ни ми-

нуты простоя, все рассчитано 

до мелочей. А ведь опыта боль-
шого нет еще ни у одной из 

них. Все начинали осваивать 

новую профессию почти одно-

временно и совсем недавно. Но 
это как-то и незаметно, что 

здесь трудятся люди, совсем не-
давно не знавшие, как нэтотав-
лнвают манжеты. 

- До этого, 

- рассказы-

вает Евгения 
Иванова, - я 

работала здесь же, на участке 

промаэки резины: А как только 

начали осваивать выпуск новой 
продукции, перешла работать 
прессовщицей - вулканизатор-

щицей и не жалею об этом.. 
Нравится мне специальность. 

Нормы выработки уже перевы-: 

полняем, в иные дни делаем -до 

18 варок за смену. 

После прессовщиц манжеты 

поступают к шероховщицам, 

на последнюю обработку. 

Здесь трудится большинство 
молодых работниц. Вот, накло-

нившись над станком, быстро 
шлифует манжету Валентина 
Чижова. За смену она успевает 

обработать до 1.100 штук изде-

лий, а еще летом она не знала 

этой профессии. Рядом с Валей 
работают Галина Логвинс)ва, Га-
лина Яблокова и Валентина Ко- 
роль. У них одна забота -точно 
.отшлифовать заготовку, не, сде-

лать брак,ведь после них гото-

вая. продукция идет к контро-

лерам ОТК и к заказчику. А 

контролеры Людмила Алексее-
ва и Людмила Захарова очень 
внимательны к готовой ародук-. 

ции -маленькое отступление от 
нормы и манжета бракуется. 

- Но это бывает очень редко, 

- говорят девушки. Вся про-

дукция идет хорощего дсачества, 

а если изредка и попадает брак, 
и то не по вине работниц, а 

все из-за пресс-форм. 

...У стола начальника смены 

стоят упакованные мешки с 

готовой продукцией. Через не-

сколько - дней она будет отправ-
лена в равные города нашей 
страны. Манжеты ждут на судо-

верфях, тракторных заводах, в 

уголытой промышленности. 

Часть продукции пойдет за 

границу,на экспорт. Но, куда бы 
она ми поступала, марка Слан-
цезвского регенератного завода 

ценится высоко. 

Н. ПАВЛОВА. 

3 ЗНАМЯ 
стр. ТРУДА. 
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Сделано в ГДР экспонируется в Ленинграде 
- СЛУЧАЙ В ДОРОГЕ 

В январе коллектив юношеской 
студни Сланцевского народного 
театра получил приглашение от 

наших соседей - колхозникав-

рыбаасов Гдовского района вы-

ступить с пьесой «Старые 
друзья». Предложение было при-

нято, назначен день спектакля. 
По дороге с юными артистами 

случилась непредвиденная исто-

рия. 0 ней мне и хочется расска-

зать читателям газеты. 

В этот день погода ' выдалась 

ветреная и морозная: Но это об-
стоятелыгво не смутила юных ар-

тистов;.хотя и предстоял 70-кило-
йетровын_путь. Поездка казалась 

такой романтичной! Участники 
спектак гя собра цтсь задолго до 

отъезда, шутили, смеялись, точь- 

в-точь, как школьнииси перед ту-

ристским походом. Они даже 

авосыгз1тгрих_атили "с собой. 

Выехали в 16 часов. Впереди 
шла машина с декорациями, за 
ней тобус с участниками спех-

такпе"I По подсчетам режиссера 

Т. П• Галинсисого, через три часа 

юньнэ' артисты должны были быть 
на месте; а еще через час, когда 

будет подготовлена сцена, начать 

сттектакль. 

Вначале все скчадыивалось как 

нельзя лучше. Но вот за. Гдовом 
повернули на проселочную дорогу 

и сразу попали в неприятное по-

лозкение. Дорога шла по равнине, 

крутом снежные сугробы. Автома-
шина и автобус продвигались еле-

еле, часто ;буксовали, а вскоре и 

совсем стали. Дальше своим хо-

дом ехать было невозможно. Это 
очень обеовокоило юных артистов. 

Конечно, можно было 6ы повер-

нуть•обратно, никто бы за это не 

осудил, но каждый 'думал о том, 

что в сельском клубе 'их ждут ры-

баки, они надеются увидеть спек-
такль. 

До колхоза «Моряк» оставалось 

еще пять километров. Не будь 

реквивита и декораций, можно 6ы 

пойти пештсом, а сейчас этот вы-

ход был нереален. Решили отпра-

вить туда пасы льных. Ими нселалм 
быть • почти .все, но выбрали Толю 
Богданова, Петю Дементьева и 

Раю Нестерову. Те, у кого были 
валенки, передали их товарищам, 

а свои ноги укутали театральтым 
реяикзитом. 

Узнав о случившемся, колхоз-

ники сразу же отправили на-

встречу артистам трактор. К нему 

тлрицетсттли автомашину с декора-

циитми и автобус. Получилось вро-

де санного поезда. Так и приеха-

ли в деревню. Задержка в пути 

была два часа. И все это время 

двести зрителей не покидали сво-

их мест. Спектакль состоялся. А 
когда он окончился, сельская мо-

лодежь пригласила гостей принять 

участие в танцах, играх. Ночлег 
устроили тут же в клубе. Правда 
можно было заночевать и у цол 

хозников, они приглашали очень 

гостеприимно, но решили не стес-

нять их. 

Утром следующего дня снова в 

путь. На машинах, укрывшись от 

ветра реквтШтам, двинулись в со-
седнюю деревню Полнчно. А ве-

черок этого же дня дали спек-

такль в Гдовском Доме культуры. 

Он прошел успешно, как и преды-

дущие. 

В город Сланцы юные артисты 
вернулись за полночь, но никто 

не чувствовал усталости. А утром 

все они сидели за партами в 

школах, слушали лекции в техни-

кумах. И никто из их товарищей 
не предполагал, какими трудными 

были для них два прошедших 
ДНЯ. 

В. РУМЯНЦЕВ, 
участник Сланцевского 

народного театра. 

НА ЭКРАНАХ 
Двухсерийный художес'лвенньпй фильм «Они шли на восток», 

созданный советскими и итальянскими кинематографкстаии, вскоре 

увидят зрителя области. Фильм рассказывает о трагедии итальян-
цев, ввергнутых фашизмом в войну против советского народа. 

Шнрокоэиаранная киргизская лента «Джура» создана по одно-

именному роману Тунпсаха. Картина рассказывает о борьбе с лос-

леднилти басиачесуаитни бандами в Кнргттии в конце двадцатых го-

дов. Фильм «Кринищы>, созданный на ктлио1;тудин «Беларусь-
фильм», повествует о коммунисте - директоре школы, честном и 

прямом человекк.. 

«Дочь Стратнана» - так назвали одесские кiинематографисть[ 

свою новую работу о трагедий дочери партизанского командира -
роцантической девушки Галитлси, о саиоложертвовании во имя 

Родины, о конфликте между любовью и долгом. 

В поясках главного героя комедии «Где Ахлтед?» зрители как 

бы побывают в Баку, встретятся с замечательными людьми совет-

ского Азербаюджаиа. 

В первые месяцы года на экраны области выходит несколько 

новых картин студктт «Ленфильм». По повести В. Пановой «Спут-
тплки» поставлен а Поезд милосериция»... Движется по дорогам вой 
ны санитарный поезд. Люди его не участвуют в атаках на поле 

боя, не совершают выдающихся подвигов. Они заняты будничным 
делом _ перевозят и лечат раненых. Но война есть война: даже 

в санитарном поезде люди, его населяющие, тоже борются за по-

беду," помазывают примеры бесстрашия. А фильм «Пока жив чело-

век» рассказывает" о игральном доверии, высокой гражданской от-

ветственности каждого человека. 

На .экраны выходит н ряд зарубежных фильмов, среди кото-

рых английский «Оставшийся в тениг», югославсдсий. - «Опе-

рация «Тищиатт», венгерский - «Каралибольн, японский - «Камеи 

Хитроситты» и другие. 

(ЛенТАСС) 

ЭТО 
ИНТЕРЕСНО 

До сих пор считалось, что ал-

мазы возникают из кимбердито-
ворг магмы на глубине 50-70 
километров. Но, по расчетам, 

на этой глубине давление не 

превышает двадцати тысяч ат-

мосфер, а для образования ал-

мазов оно должно быть в не-

сколько раз больше. Может 
быть, они образуются еще глуб-
же? Оказывается, нет. 

Геологи Якутского филиала 
Сибирского отделения Академии 
наук пришли к выводу, что ал-

мазы образовались на глубине 
всего лишь трех-четырех кило-

метров. Здесь магма, подни-

маясь вверх, попадала в замк-

нутое пространство и встреча-

лась с водой. Получался при-

родный котел сверхвысокого 
давления - триста тысяч ат-

мосфер при температуре две-

три тысячи градусов. В этой го-

рячей «колыбели» и вырастали 

алмазы. 

*t* 

Встретились две реки: голубая 
- из природного газа и желтая 

- Аму-Дарья. Нужен мост, ре-

шили строители трубопровода. 
Но как поставить его опоры на 

коварное-илистое дно? Проекти-
ровщики решили обойтись без 
промежуточных опор. На берегу 
воздвигнули пилоны высотой 60 

метров, между ними перекинули 

канаты, а к ним подвесили про-

летнсе строение. А чтобы круп-

нейший в Европе и Азии вися-

чий мост не раскачали ветры 

пролетную часть раскрепили 

двумя горизонтальными ванто-

вымй фермами. После испыта-

ний мост принят в эксплуата-

цию. 

1г*ь 

Как добыть амбру? До сих 

пор считалось, что сперва нуж-

но убить ка¢пелота. Но, оказы-

вается, вещество, близкое по 

свойствам амбре, можно синте 

зироватьв пробирке. В наглей 
стране татсие исследования про-

водит лаборатория эфиромас- 
личных культур Всесоюзного 
научно-исследовательского ин-

ститута синтетических и нату-

ральных душистых веществ. 

Именно здесь из отходов шал-
фея, полученных в процессе 
производства шалфейного масла, 

были выделены первые граммы 

склареола - белого кристалли-

ческого порошка, который мож-

но переработать в амбриаль -
заменитель натуральной амбры. 
На Попутненском заводе эфиро-
масличных культур (Краснодар-
ский край) освоили промышлен-

ное производство склареола. Но 
вым веществом заинтересова-

лись кшсемирно известные пар-

фюмерные фирмы за рубежом. 
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Шахте № 1 комбината 

«Сланцы» требуется на посто-

янную работу тракторист на 

трактор «Владимирец». 

АДМИНИСТРАЦИЯ. 

ЛЕНИНГРАД. Выставка ма-

шин для предпряятнй швейной 

н трикотажной индустрии ГДР 

«Нявест-экспорт» открылась на 

фабрике «Красная работница». 

НА СНИМКЕ: работник на-

родного предприятия швейных 

машин г. Альтеибурга Гаас 

Шульман (справа) знакомит 

специалистов швейной промыш-

леиностя Ленинграда с быстро-

ходной швейной машиной с 

дифферециальиым транспорте-

ром. 

Фото В. Цина. 

Фотохроника ЛеиТАСС 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН. 

СРЕДА, 20 ЯНВАРЯ 

10.00 - Научно-популярный 
фильм «По велению сердца». 

10.10 - Для старших школьни-

ков: «Телешхола» - художест-
венный фильм «Накануне». 
11.35-12.30 - «Из Саратова мы» 

(музыкальный фильм). 17.00 -
Для школьников: «Народная 
Лениниана» (Центр. телев.). 17.30 
- Для школьников: «Рассказы 

об искусстве» (Центр. телев.). 
18.00 - «Актуальная камера». 

18.25 - Программа передач. 

18.30 = Документальный фильм 
«Каракумы, мой дом». 18.40 -
«Музыка братских народов» -

русские народные песни и тан-

цы. 19.00 - «Лауреаты конкур-

са чтецов». Трансляция из Долга 
писателя. 21.00 - "«Актуальная 
камера». 21.30 - Теленовости 
(Центр. телев.). 22.50 =. Первен-
ство СССР по хоккею: «Торпе-
до» (Горький)_ - «Спартак» 

(Москва). Передача Центр. те- -

лев. 23.20 - «Внимание! Спорт!» 
23.30-23.50 - Научно-популяр-
ный фильм «Открытие прея 

сковывает природа». 

ЧЕТВЕРГ, 21 ЯНВАРЯ 

17.00 - Для школьников: «В` 
начале пути». Телефильм 
(Центр. телев.). 17.30 - Для 
школьников: «Романтйтка про-

фессий» (Центр. телев.). 18.00 - 
«Актуальная камера». 18.25 -
Программа передач. 18.30 
Научно-популярный фильм 
«Художник Н. Ярошенко». 18.45 
- Фортепьянные пьесы Шопе-
на и Рахманинова. 19.10 - Ху-
дожественный фильм «Пролог».- 
21.00 - «Актуальная камера». 

21.30 - «Эстафета новостей» 
(Центр. телев.). 23.30-23.40 -
« Внимание! Спорт! ». • 

Следующий номер «Знаыенига 
труда» выйдет в субботу, 23 ян--

варя с. г. 

Зам. редактора Н. Д. СИМЧЕННОВ 
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В НЛУ6АХ, НННО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20 ян-

варя - кинофильм «Секретар-
ша». Начало в 11, 17, 19, 21 час. 

21 января - кинофильм «Сек-
ретарша». Начало в 11, 17, 19, 21 
час. . 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 ян-
варя - кинофильм «Оставший-
ся в тени». Начало в 10, 12, 14, 

18, 20, 22 часа. 21 января - ки-

нофильм «Ганга и Джамна» (2 
серии). Начало в 10, 13; 16, 1S, 
22 часа. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 20 января - кинофильм 
«Любимец Нью-Орлеана». На-
чало в 11, 17, 21 час. Тематиче-
ский вечер «Я -гражданин Со-
ветского Союза». Начало в 19 
часов. 21 января - для детей 
сборник мультфильмов. Начало 
в 11 часов. Кинофильм «Горные 
мстители», I серия. Начало в 17, 
19, 21 час. -

КлУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 2о ян-

варя - кинофильм «Дитя Ду-
ная». Начало- в 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ шАХТМ. 
20 января - публичная лекция 

о международном положении. 

Начало в 19 часов. 21 января -
кинофильм «Обвал». Начало в 

17, 19, 21 час. 

с 

БОЛЬШИЕ- ПОЛЯ. 20 января ; 

-кинофильм «День счастья». 21 

января - кинофильм «Отчий -

дом» и «Иван Бровкнн на цели- -

ве». 

СИЖНО. 20 января - кино-

фильм «Фото Хабера». 21 нива- 

ря-кинофильм «День счастья».---

ПОПКОВА ГОРА. 20 января- 

- кинофильм «Хлеб и розы»-

21 января - кинофильм «Фото 
Хабера». 

ДЕМЕШКНН ПЕРЕВОЗ. 21 
января - кинофильм «Человек' 
проходит сквозь стену». Доку- 
ментальный фильм «Мы на--

Волге живем».. 

СлАНЦЕВСКИИ ЛЕСО-
ПУНКТ. 21 января - кино-

фильм «Старая' вражда». 

• 

Игнатьева Римма Зиновьевна,-
проживающая , в городе Сланцы, " 

улица Набережная, дом № 37,- 
возбуждает дело о расторжении= 
брака с . Игнатьевым Валеитх--
ном Михайловичем, проживаю-- -

щим .в Коми АССР, город Ми--
кунь. 

Дело подлежит рассмотрению* 

в Ленинградском областном су-

де. 

Организуется жилищно-строительный кооператив № 4 в гор. 

Сланцы для строительства дома в 1966 году. 

Желающие вступить в члены кооператива могут подать заяв-

ление в горисполном, комната № 2. 
3а справками обращаться к главному архитектору г. Сланцы 

Телефон 23-76. 

Архитектор. 

Газета выходит три раза в неделю: 

по средам, пятницам и воскресеньям. 
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